

„Der Hessischen Verwaltungsgerichtshofs hat in der vergangenen Woche entschieden, dass die geplanten Fällarbeiten zur Herstellung einer Zuwegung für das „Windwahn-Waldumwandlungs“-Projekt im „Gebrüder-Grimm-Wald“ vorerst nicht stattfinden dürfen. Die Urteilsbegründung zeigt, was für eine verbrecherische Umweltzerstörung der grüne Windkraftwahn befördert.“ (Journalistenwatch)

<https://journalistenwatch.com/2023/02/19/windpark-reinhardswald-rodungsarbeiten-fuer-den-bau-einer-zuwegung-vorerst-gestoppt/>

Neben wirklichen Umwelt- und Waldschützern, setzen sich auch viele bekannte Persönlichkeiten für die Rettung des Reinhardswalds ein und unterstützen die Petition von @rettetdenregenwald_org: <https://bit.ly/petitionregenwald>

[Windpark Reinhardswald: Rodungsarbeiten für den Bau einer Zuwegung vorerst gestoppt](#)

<https://journalistenwatch.com/2023/02/19/windpark-reinhardswald-rodungsarbeiten-fuer-den-bau-einer-zuwegung-vorerst-gestoppt/>



Werbung

